令和5年度 松ヶ江北小学校通信



第6号 令和5年 6月 20日(火)

## ◆ 学校教育目標

豊かな人間性と健やかな体をもち、 新しい時代をたくましく生きる子どもの育成

北九州市立松ヶ江北小学校 校長 上 満 佳 子

電話 481-0614

# 安全教育 不審者対応の避難訓練

前号でお伝えしていましたように、6月13日、全校で不審者対応の避難訓練を行いました。避難の 仕方や避難指示の合図の確認などを行った後、不審者が捕獲されるまでの一時避難と不審者が捕獲され た後の二次避難を実際に訓練しました。子ども達一人一人が自分の身を守るための行動について考えら れるように、学校では指導を重ねていきます。ご家庭でも、いろいろな場面を想定して、どのような身 を守る行動をとるか話し合ってみてください。



### 環境出前授業 4年生

6月16日、環境局の方が来校され、4年生に出前授業を実施してく ださいました。パッカー車のしくみや働きを説明してくださった後、実 際にごみ収集体験をさせていただきました。そして場所を移動して、ご みの分別の仕方やごみを減らすための大切なポイントなどを教えてい ただきました。〇×クイズなどもあり、楽しく環境について学びました。 北九州市の正しい分別の仕方やリサイクルについて学んでいますので、 再度ご家庭でも確認してくださると嬉しいです。

# 大豆を植えたよ! 3年生

3年生が、松北市民センター前のマッキー花畑の一角に、大豆を植えさせて いただきました。小牟田館長さんや松尾さんに手伝っていただき、みんなで植 えた後、地域の方からいただいた「もみがら」をそっとかぶせ、水やりをしまし た。さて、この大豆、どのように成長していくのでしょう。3年生は、これから 国語科や理科や総合的な学習の時間を使って、学びを深めていく予定です。

地域の方にお手伝いをしていただきながら、地域の方と一緒に学んでいけた

ら、と思っています。よろしくお願いいたします。

### 職員研修(門司消防署の方による救命救急講習)



実際に二人組で

もうすぐ、子ども達が楽しみにしているプール での学習(水泳・水遊びなどの運動)が始まりま す。ご家庭でも準備をしてくださっていると思い ますが、学校でも安全な学習ができるように、教職 員で指導に当たるときの注意点などの共通理解を 図り、準備を進めています。その一つに、救命救急 講習があります。もしもの緊急時に備え、実際に心 肺蘇生法や AED の使い方の実習等の研修を行いま した。危機管理意識を高くもち安全に学習を進め ていきます。